

Trier

Breitband-Initiative gestartet

[21.09.2012] Die Versorgung des Großraums Trier mit schnellen Internet-Anschlüssen ist bislang noch unzureichend. Dies wollen die Unternehmen getinternet und Eutelsat mit einer Breitband-Initiative ändern.

Im Großraum Trier kann immer noch jeder Dritte der rund 250.000 Haushalte mit maximal sechs Mbit/s im Netz surfen. Um die Verfügbarkeit von schnellen Internet-Anschlüssen zu verbessern, haben der Satellitenbetreiber Eutelsat und die Firma getinternet jetzt eine Breitband-Initiative für Eifel, Mosel, Saar und Hunsrück gestartet. Wie die beiden Unternehmen mitteilen, wird dabei eine völlig neue Generation von Internet via Satellit zum Einsatz kommen. Diese gelte in Europa derzeit als schnellste Lösung für Endverbraucher. Um Eintrittsbarrieren niedrig zu halten, können Kunden die benötigte Hardware, bestehend aus kleiner Satellitenschüssel und Modem, kostenlos nutzen, zudem wird auf Mindestvertragslaufzeiten verzichtet.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Trier, Eutelsat, getinternet